
   

Sascha Jabali

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 11.03.2022

Anfrage   gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an   Bürgermeister Günther Albel  

Betreff: Kosten für Werbung in „sozialen Medien“

Geschätzer Bürgermeister Günther Albel,

In herausfordernden Zeiten wie der Corona-Pandemie ist eine gute Kommunikation zwischen den 
Menschen einer Stadt und der Verwaltung und Politik von besonderer Bedeutung. Jedoch ist die 
Nutzung sogenannter „sozialer Medien“ ein zweischneidiges Schwert, wie die Facebook-
Whistleblowerin Frances Haugen im letzten Jahr mit ihren Enthüllungen unterstrich. Plattformen 
wie Facebook fördern polarisierende Inhalte wie Hassrede und Desinformation, weil durch sie viel 
„Engagement“ entsteht:

„Es sät Zwietracht und schwächt unsere Demokratie." 

Fraglich ist, in welchem Ausmaß wir diese Unternehmen mit Steuergeldern unterstützen sollten und
so eine weitere Polarisierung der Gesellschaft, teilweise erst ermöglichen.

AnfrageAnfrage

Frage. Wie viel Geld hat die Stadt Villach im Zeitraum vom 01.01.2020 bis zum 01.01.2022 für 

Werbung auf „sozialen Medien“ ausgegeben? Bitte schlüsseln Sie diese nach Monaten und ihrer 

Zugehörigkeit zu Referaten (auf Basis der Geschäftsverteilung) in einer Tabelle auf. 

Mit freundlichen Grüßen und Dank im Voraus,

Sascha Jabali

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________

1          www.verantwortung-erde.org                           /verantwortungerde
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